
PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 14/03/2023

Convocation adressée le 27/01/2023 par la Directrice de l'école.
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 14 mars 2023 à 18h00, à l’école du Plissay.

Nom-Prénom Présent Absent
Directrice
FAUX Karine (GS) x
Enseignants
MOLIMARD Raphaëlle (PS) x
DELAFOY Nathalie (PS/MS) x
CHALANCON Chloé (MS/GS) x
FLAMION Claudia (GS) excusée
JOURDAIN Soazig (CP) x
De ALMEIDA Valentin (CP/CE1) x
MOISAN Marie (CE1/CE2) x
PASCUAL Laetitia (CE2/CM1) x
CABORDERIE Coline (CM1) x
DESCOMBES Eric (CM2) x
LOUCHART Marie-Anne (RASED - Psychologue scolaire) excusée
SYLVAIN Sylvie (RASED - Maître E) excusée
Inspection de l’Education Nationale
SUFFRIN Muriel excusée
REPRÉSENTANT MAIRIE
BOURDILLAULT Stéphane (adjoint au maire) x
FRANCOIS Karine (manager) x
REPRÉSENTANTS DES PARENTS D'ÉLÈVES – 10 sièges
FERREIRA Luisa (titulaire) excusée
COSSU Bérangère (titulaire) x
RIASAT Hina (titulaire) x
OLIVEIRA Emelyne (titulaire) excusée
CROISET Nolwenn (titulaire) excusée
GUYONNET Claire (titulaire) x
SALLE François (titulaire) x
LOUCHATI Camille (titulaire) excusée
ABRAHAM Cécile (titulaire) x
EL OUAROUDI Youssef (titulaire) x
BEKONO Nadège (suppléante) x
LACOSTE Marine (suppléante)
DE LUCA Guillaume (suppléant)
BEREAUD Agnieszka (suppléante) x
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GAY Mélanie (suppléante) x
EL AMINE Salima (suppléante) x
KHAYATI Julie (suppléante) x
SAHIN Zihni (suppléante) x
MORIN Ludovic (suppléant) x
BOUDZOUMOU Dietrich (suppléant) x
Déléguée départementale de l'éducation nationale (DDEN)
SAINSON Paulette x

Un tour de table est effectué. Mme SAINSON se présente et explique les fonctions de la DDEN.

Présence d’Angèle CHEJMO (stagiaire dans la classe de Mme CABORDERIE)

Pour introduction, la Présidente nomme une secrétaire de séance : Laëtitia PASCUAL

Ce procès-verbal retranscrit la substance des propos et non ce qui est dit dans son intégralité.

Ordre du Jour
1. Approbation du procès-verbal du premier conseil d'école.
2. Effectifs de l’école au 14 mars 2023
3. Vie de l'école : actions menées au premier semestre et projets en cours
4. Coopérative Scolaire
5. Périscolaire
6. Questions des représentants des parents d'élèves

1. Approbation du procès-verbal du conseil d'école du 8 novembre 2022

Les membres du conseil d’école approuvent-ils le procès-verbal du conseil d’école du 8 novembre
2022 ?

Rappel sur les points abordés dont :

- le règlement intérieur et ses modifications

- les PPMS (2 exercices à ce jour : alerte intrusion/risques majeurs). A été constaté un problème au
niveau du fonctionnement (utilisation des talkies-walkies). Ce système est en réflexion en
collaboration avec la mairie.

- Présentation de Primot et du programme pHARe

et les diverses questions abordées lors du dernier conseil d’école et retour sur les travaux

Présents : 17 Contre : 0 Abstentions : Pour : 17
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2. Effectifs de l’école au 14 mars 2023

Prévision d’effectif 2023/2024 : un total de 262 élèves
36 Petites Sections

Une estimation est faite pour la rentrée prochaine : 96 en
maternelle (contre 98 cette année).
Une ouverture de classe est évoquée.
M. BOURDILLAULT confirme une ouverture sur le Poutyl et
annonce l’école du Plissay comme étant “sous surveillance”
(selon les plafonds).

Une salle serait disponible à moindre coût et à moindre
travaux (fermeture de la mezzanine et changement d’une
porte) : celle du périscolaire maternelle qui n’est utilisée que
sur le temps de midi.

Un changement de carte scolaire a été effectué. Si une
ouverture se fait au Plissay, une autre se ferait au Val. Cette

ouverture ne sera effective qu’une année selon M. BOURDILLAULT.
A ce jour, ne sont plus acceptées les dérogations orléanaises (les élèves concernés terminent
leur scolarité).
Les futures inscriptions tiendront compte de ces effectifs. La directrice va mettre en place un
sondage pour avoir une estimation des départs pour la rentrée prochaine (hors élève de CM2)

Selon Mme SAINSON, un constat est fait concernant le nombre important d’enfants avec des
problématiques importantes au sein de certaines classes. Mme SAINSON met en avant
l’importance de tenir compte du bien être des enfants et des adultes. La présence des AESH
est indispensable pour cela.

Les parents d’élèves pointent la difficulté de remplacer les enseignants absents et la répartition
des enfants concernés.

3. Vie de l'école : actions menées au premier semestre et projets en cours

Une charte est signée par les parents accompagnateurs pour les sorties.

Dans celle-ci est précisé que les parents accompagnateurs n’ont pas l'autorisation de prendre en
photos les enfants (question du droit à l’image et de diffusion des images).

Une autorisation photo sera donnée aux familles avant les événements mis en place.

Projets commun à toute l’école

L’équipe enseignante remercie la mairie pour les bus alloués pour les activités sportives et
remercie les parents pour leur implication lors des sorties culturelles et activités sportives.

➔ Le carnaval s’est très bien passé : les enfants et les adultes ont défilé dans l’école.

Une volonté de se déplacer déguisés dans le quartier est mise en avant (le parcours serait à
anticiper).

➔ projet Hop à l’école (coach sportif Nordine ATTAB) : faire marcher davantage sur les différents
temps de la journée, pour éviter la sédentarité et favoriser les exercices physiques

➔ fête de l’école 30 juin 2023 : exposition sur le thème des émotions
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➔ fête du court métrage

commun maternelle
➔ spectacle de noël en maternelle
➔ prix chronos (GS) et petites oreilles (PS-MS) autour des livres intergénérationnels
➔ sortie au Temps Retrouvé pour écouter des histoires
➔ lundi 20 juin visite de la maternelle pour les futurs PS
➔ mardi 27 juin spectacle chorale maternelle

Maternelles :

➔ GS:spectacle alliage en janvier, fin mars : le FRAC, sortie sur les bords du Loiret en
automne mais annulé cet hiver (peu d’accompagnateurs)

➔ MS/GS - GS spectacle Zoumbaba, cycle piscine à compter d’avril (demande de parents
accompagnateurs)

➔ PS : visite au FRAC, le jardinage, danse au Larry
➔ PS/MS : cycle dojo, gymnase du Larry, musée des Beaux Arts (en mai), venue de

personnes de la bibliothèque (thème : Tous ensemble, tous différents)

Elémentaire : Travail en commun entre les différents niveaux:

➔ projet incorruptibles
➔ CP : animation à la bibliothèque (Grande peur et petits monstres), spectacle au théâtre,

cycle piscine
➔ CP/CE1 : spectacle au théâtre (La possible impossible maison), mise en place des

séances de piscine, projet lecture (GS), cycle piscine, cycle gymnastique, projet anglais
à venir

➔ CE1/CE2 : cycle piscine, animations à la bibliothèque (une autour du métier du bruiteur
et l’autre autour des monstres et de la peur), visite de la cuisine centrale

➔ CE2 : projet lecture dans la classe de CP, classe de découverte, cycle hand et piscine
➔ CM1 : présentation de l’opéra TOSCA à l’Alliage, le MOB (le 24 mars), le projet lecture

(dans la classe des MS/GS), accueil de stagiaires, la classe de découverte à Damgan
➔ CM2 : projet marche (23 km sur 3 jours consécutifs avec une visite du musée de

Châteauneuf)
➔ Intervention de M. Mignonneau sur la sensibilisation au harcèlement et au

cyber-harcèlement

4. Coopérative scolaire

Ce point sera traité au prochain conseil d’école.

5. Périscolaire

- Périscolaire : Les effectifs

En maternelle :
janvier/février
Accueil du matin : 7/8
Pause méridienne : 75
Accueil du soir : 34/37

En élémentaire : 
Accueil du matin : 19/21
Pause méridienne : 121/122
Accueil du soir : 54/57
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Projet en cours :
- le gaspillage alimentaire
- le projet harcélement (7/6 intervention à l’Alliage)
- projet théâtre (autour de l’improvisation) dans l’optique de monter un court métrage autour du

harcèlement
- la veillée maternelle

Projet à venir:
- 21/3 : projet veillée avec les élémentaires
- 2/4 : le vide placard (au profit de l’association Badaboum en plus d’aider au financement de la

classe de découverte)
- 7/6 : intervention à l’Alliage
- boum des CM2
- projet sur la handicap

Aide aux leçons : entre 27 et 30 enfants (du CE1 au CM2). Serait-il possible de proposer ce temps aux
élèves de CP ? Question de l'homogénéité sur l’ensemble des écoles. Le point sera étudié.

Etude : sur 2 temps du fait de l’importance des effectifs (35 élèves)

6. Questions diverses

La question du financement a été posée concernant la classe de découverte.
En effet, cette année, il n’ a pas été possible d’utiliser la subvention maternelle.
M. Bourdillault explique que cela se faisait à l’époque du covid pour favoriser les projets.
D’autres projets sont mis en place pour aider à ce financement (courriers envoyés aux entreprises du
secteur)
Une demande de subvention exceptionnelle a été faite par les parents d’élèves.
Les subventions exceptionnelles sont votées en conseil municipal. La demande va être évoquée
auprès de monsieur le maire.
Les parents remercient par avance M. BOURDILLAULT pour son aide.

Installation d’une borne pour recharger les voitures électriques : se tourner vers la métropole.
De plus en plus de bornes seront installées dans les années à venir.

Travaux prévus (chauffage, marquage au sol, peinture, sonnette) : l’installation d’un
interphone/visiophone n’est pas possible pour des questions de sécurité et de budget.
Évocation de la cour oasis (dans le mandat pour 2024-2025)
Réflexion du toit de restauration
Les peintures sont à l’étude pour faire le restant du couloir
Changement du jeu de la cour de maternelle à venir

Dates du prochain conseil d’école :
- Mardi 13 juin 2023 à 18h00

Mme FAUX remercie toutes les personnes de leur présence. Fin de la séance : 20h35

Le mardi 14 mars 2023 à l’école du Plissay – OLIVET

La directrice de l'école, présidente de séance :
KARINE FAUX

Le secrétaire de séance :
Laëtitia PASCUAL
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